
 
 

AGROFARMA: “SODDISFATTI SU RINNOVO AUTORIZZAZIONE GLIFOSATE” 

Ancora (Presidente Agrofarma): “Centralità alla scienza, preoccupa il limite di 5 anni” 

 

Milano, 28 novembre 2017 – “Siamo soddisfatti per la decisione delle istituzioni europee a 
favore del rinnovo dell’autorizzazione del glifosate, tuttavia il limite dei 5 anni rischia di 
creare un precedente pericoloso per il futuro dibattito sull’impiego di prodotti chimici in 
agricoltura. Ribadiamo l’importanza di basare decisioni normative di tale portata su dati ed 
evidenze scientifiche”. Questo il commento di Alberto Ancora, presidente di Agrofarma, 
l’Associazione di Federchimica che rappresenta in Italia i produttori di agrofarmaci, in merito 
alla decisione ratificata ieri dal Comitato d’appello Ue sul rinnovo per 5 anni 
dell’autorizzazione del prodotto sul mercato europeo. 

“Auspichiamo che le decisioni future da parte delle istituzioni tengano conto di tutte le 
necessità, garantendo un contesto di regole certo e durature nel tempo, per permettere al 
comparto di continuare a investire in ricerca e sviluppo. La tutela del settore agroalimentare 
dipenderà anche da come le Istituzioni europee sapranno coinvolgere tutti gli attori della 
filiera in modo organico”, ha concluso Ancora. 
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